



しののめYMCAこども園

園だより

2022年度6月号

発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

6月聖句 探しなさい。そうすれば、見つかる。

マタイによる福音書7章7～12節

5月は連休が多く、園児達は勿論の事、保護者の皆様にとってもなかなかペースがつかめず、不安や心配があったのではないのでしょうか。

そのような中であって年少クラスでは給食が始まり、保育時間も他学年と同様になりました。教室を覗くと少し緊張している雰囲気はありましたが、園児達は給食を楽しみ、そして美味しく食べている様子を見ることができました。

また保護者会活動も動き出し、4月に行われたクラス懇談会では、今年度のクラス役員が選出されました。さらに5月14日には、第一回おひさま会役員会が開催され、今年度の会長や副会長等の役員が選出され、おひさま会の新しい体制が発足し、これから本格的な活動が始まります。

『三者で育てる』・・・これはこども園が、大切にしている考え方です。

将来を担うこども達を、家庭・地域・こども園の三者で、協力しながら一緒に育てていこうと言う考えで、この一翼を担っているのがおひさま会でありその活動です。

これから、こども達の為に様々な活動が展開されます。こども達にとって、園で自分のお母さんが他のお母さんと楽しく過ごしたり、活動を行っている姿を目にする事は、とても嬉しく誇らしげに感じるものです。

まだまだコロナ禍で収束の気配は見えませんが、今までの経験を活かし、まず実施する方向を考え、知恵や工夫を凝らし、おひさま会のご理解ご協力を頂きながら、進めていきたいと考えています。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

園長 堀江和広

